

Le chef de la diplomatie cubaine condamne les actions déstabilisatrices de Washington en Amérique Latine



La Havane, 24 janvier (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a dénoncé ce jeudi sur Twitter l'intention du secrétaire d'État nord-américain, Mike Pompeo, de déstabiliser des pays souverains de l'Amérique Latine et des Caraïbes, dont le Venezuela et Cuba ainsi que son désaccord avec l'indemnisation dont devraient bénéficier les peuples caribéens pour l'esclavage et le colonialisme.

Bruno Rodríguez a rejeté la qualification que Pompeo a donnée aux pays caribéens comme des « juridictions non coopératives » et les certifications unilatérales de Washington dans le but de masquer les préjudices économiques, politiques et sociaux soufferts par ces peuples après des siècles de colonisation.

«Le secrétaire d'État Pompeo, #États-Unis mentent pour dissimuler leur opposition farouche au traitement spécial et différencié et à la compensation pour l'esclavage et le colonialisme que méritent les Caribéens. Il ne cache pas son appui à la qualification injuste de «juridictions non coopératives » et

«certifications» unilatérales. » a tweeté Bruno Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/212755-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-condamne-les-actions-destabilisatrices-de-washington-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba